
Ordentliche Sitzung StuPa

27.04.2022


Anwesend: Johanna, Mara, Jette, Pamela, Valerie, Isabella, Julia

Protokollantin: Julia


1. TOP - Blitzlichtrunde 


2. TOP - Anträge

2.1. Budget für Cafe K: momentan hat das Cafe K kein Geld. Es müsste allerdings Besteck/

Getränke/Schlüsselkasten gekauft werden. Die Initiative beantragt ein Budget von 300€

2.1.1. Einstimmig angenommen  


-> Ab 100€ sollten Anschaffungen in der Sitzung beantragt werden, kleinere Anschaffungen 
können gekauft werden und die Rechnung geht an Referat Finanzen


3. TOP - Organisatorisches

3.1. Snack- und Protokollliste wird ausgefüllt

3.2. Passwörterzuständigkeit hat ÖA (Lan)

3.3. SLACK: Die Slack-Verantwortung muss übernommen werden. Es wird diskutiert, ob wir 

Slack weiterhin nutzen und auch wieder mehr nutzen oder nicht mehr. WhatsApp bietet 
sich als gute Plattform momentan, da wir keine große Gruppe sind. 


	 Ergebnis: alle die noch keinen Zugang haben werden hinzugefügt. Es wird sich in der 	 	
	 nächsten Sitzung eine Verantwortliche finden


4. Bericht aus dem Präsidium:

	 Treffen mit Kuhn-Zuber:

	 	 Kick-off Event am Sommerfest mit Kooperation mit International Office

	 	 Newsletter monatlich, Einsendeschluss immer bis ca. dem 25. des Monats

	 	 Mehr Infos und Links auf Website zu Psychologischer, finanzieller Beratung etc. 

	 	 	 -> ÖA und Gesundheit kümmern sich darum

	 	 Hochschulinterne Strukturen mit evtl. Flyer anschaulicher machen (Kommissionen, 	
	 	 Gremien, Stupa…)

	 

	 Einarbeitung läuft, Vernetzung mit Fr. Mund und Hr. Wrischinski folgt


	 Sommerfest: Wir können als StuPa einen Infostand oder ähnliches machen. Plakat 	 	
	 vielleicht an Bürotür hängen, bisschen Werbung machen


	 International Office möchte wieder mit uns zusammenarbeiten	 


5. TOP - Haushaltsplan verabschieden:

	 	 Referat Finanzen hat ihn vorgestellt; Einstimmig für den Entwurf 


6. TOP - Berichte aus Referaten

6.1. Kultur noch nicht eingearbeitet, Termin wird gesucht

6.2. Internes ist noch nicht eingearbeitet, Termin wird gesucht

6.3. Gesundheit: Menstruationsmaterial sollen auf Toiletten verteilt werden, dabei aber 

ökologisch bleiben

	 Gesundheitstag ist in Planung- Thema psychische Gesundheit


6.4. Soziales: Einarbeitung bisher mangelhaft, unzureichend. Eine ausführlichere Einarbeitung 
folgt und dann werden BBO-Anträge abgearbeitet. 


	 -> Anmerkung: Beschwerde wurde eingereicht; wie wollen wir damit umgehen?

	 	 	   Wir hacken nochmal nach, um studierende Person zu vertreten


6.5. Finanzen: Haushaltsplan steht, aktuelle Rechnungen sind überwiesen  

6.6. Externes: Einführung findet morgen statt


	 	      Landestastenkonferenz am 6.5.22

	 	      Vielleicht gibt es das 9€-Ticket auch für Studierende


6.7. ÖA: Idee für Vernetzung internationaler Studierender, mit Frau Bonillio und Referat Kultur

	 	 




7. TOP - Sonstiges

7.1. Anfragen, Termine, Workshops etc. die an Externes, Präsidium, Info geschickt werden, 

sollen zukünftig sichtbarer werden: auf Pinnwänden, über Hochschulmails und Instagram

7.2. DSG kostet Geld (27,50€ für 2. Semester, im 3. einen anderen Betrag)- wieso wurde diese 

Information nicht angekündigt, wieso zahlt das nicht die Hochschule? Beschwerde von 
StuPa an die Hochschulverwaltung



